

Ressort: Auto/Motor

Strobl: Mehrheit in Südwest-CDU für Pkw-Maut

Berlin, 02.09.2013, 13:13 Uhr

GDN - Im Streit um die Pkw-Maut hat der stellvertretende CDU-Bundesvorsitzende Thomas Strobl darauf verwiesen, dass es im baden-württembergischen CDU-Landesverband "eine Mehrheit für eine Maut" gebe. Wenn die Finanzierung der Verkehrswege auf anderem Wege als über die Maut verbessert werde, könne er das allerdings "gut akzeptieren", sagte Strobl der "Welt" (Dienstausgabe).

Entscheidend sei, die Finanzierung der Infrastruktur "sehr deutlich" zu verbessern, so Strobl. "Darauf kommt es an, das steht in unserem Regierungsprogramm. Rund fünf Milliarden Euro geben wir in der nächsten Legislaturperiode zusätzlich für die Straßen in Deutschland."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20927/strobl-mehrheit-in-suedwest-cdu-fuer-pkw-maut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619